



5 bonnes raisons d'accueillir un lycéen étranger avec AFS

Accueillir un jeune issu des cinq continents sous votre toit est une expérience unique riche en émotions. Voici 5 bonnes raisons qui vous aideront à sauter le pas :

1. Ouvrez-vous au monde. Être famille d'accueil, c'est découvrir la culture d'un jeune venu d'un pays étranger. Chacun apprend et se nourrit de la culture de l'autre. Un bon moyen d'élargir votre horizon par-delà les frontières.

2. Partagez votre culture. Les lycéens accueillis sont avides de découvertes. Ils veulent apprendre notre langue et comprendre notre culture. À travers leur regard, vous redécouvrez la France et son patrimoine.

3. Devenez une famille internationale. Une relation unique se crée entre vous et le jeune que vous accueillez. Les liens d'amitié qui naissent avec AFS durent souvent toute la vie. D'innombrables possibilités de rencontres et d'échanges en France et dans le monde s'ouvrent à vous.

4. Intégrez une association reconnue. L'accueil bénévole est un principe hérité des fondateurs d'AFS et mis en pratique par plus de 200 000 familles depuis plus de 65 ans. Accompagnés par un réseau de bénévoles expérimentés, vous êtes suivis tout au long de cette aventure.

5. Œuvrez pour un monde meilleur. En devenant famille d'accueil, vous adhérez aux valeurs de respect et de tolérance. À travers l'organisation d'échanges internationaux à caractère éducatif et interculturel, vous contribuez concrètement à la construction d'un monde plus pacifique.

- Pas convaincus ? Ils ont accueilli et racontent leur expérience. Regardez leurs témoignages sur <http://afs.fr/category/temoignages/familles-accueil/>
- Convaincus ? Contactez-nous, votre contact local : Isabelle VETEAU – Bénévole Nord Flandre
Tél : 06 71 50 81 12 / mail : iveteau-AFS@outlook.com
- Décidés ? Inscrivez-vous : <http://afs.fr/accueillir/>



Programmes interculturels dans 50 pays